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The following errors have been corrected: 

 Networking - Exposed Host with an existing gateway (ID 20402): If a device 

was operated as an upstream device for an existing gateway, NAT issues were 

encountered as well as problems with several corresponding services. 

 Update - VLAN error (ID 20413): After updating from 10.1.5 to 10.1.7, there 

were problems with the VLAN configuration because of an error in the conversion 

of the existing configuration. Saving the configuration after the update and 

rebooting the device solved the problem. 

 Fax - CAPI to CAPI transmission (ID 20376 - PBX mode): Data transmission 

between CAPI applications was not possible. 

 Configuration - Boot configuration deleted (ID 20458 / 20484):  If a 

configuration was saved using the option “Save configuration with boot backup“, 

no new boot configuration was created, and the device started into its default 

configuration after a reboot. 

 GUI - WLAN configuration with “Initial operation” menu (ID 20470): The 

“Initial operation“ assistant did not create a functional WLAN configuration. 

 ADSL - No internet connection (ID 20474): It was impossible to establish an 

internet connection via ADSL. 

 SIP - PRACK in Allow Header (ID n/a): PRACK messages were only sent as a 

reply to “100rel” messages in the Supported or Require Header, but not if an 

Allow Header contained a “r100“. 

 

 

Moreover, the following change has been made: 

 The Hotspot feature now supports multiple simultaneous logins of a user with a 

single ticket. The maximum number of simultaneous logins is configurable. 
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Folgende Fehler sind korrigiert worden: 

 Netzwerk - Exposed Host mit bestehendem Gateway (ID 20402): Wenn ein 

Gerät einem bestehenden Gateway vorgeschaltet wurde, kam es zu Fehlern im 

NAT und zu Störungen bei einigen Diensten. 

 Update - VLAN-Fehler (ID 20413): Nach einem Update von 10.1.5 auf 10.1.7 

kam es aufgrund eines Fehlers in der Übernahme der Konfiguration zu 

Problemen mit der VLAN-Konfiguration. Ein Speichern der Konfiguration nach 

dem Update und ein Neustart des Geräts behoben das Problem. 

 Fax - Übertragung CAPI zu CAPI (ID 20376 - PBX-Betrieb): Eine 

Faxübertragung zwischen CAPI-Applikationen war nicht möglich. 

 Konfiguration - Boot-Konfiguration gelöscht (ID 20458): Wenn eine 

Konfiguration mit der Option „Konfiguration speichern und vorhergehende Boot-

Konfiguration sichern“ gespeichert, so wurde keine neue „boot“-Konfiguration 

angelegt, und das Gerät startete wieder im Auslieferungszustand. 

 GUI - WLAN-Konfiguration mit „Schnellstart“ (ID 20470): Mit dem 

Schnellstart wurde eine nicht funktionsfähige WLAN-Konfiguration erstellt. 

 ADSL - Kein Internetzugang (ID 20474): Es konnte keine Internetverbindung 

über einen ADSL-Anschluss aufgebaut werden. 

 Konfiguration - Boot-Konfiguration gelöscht (ID 20458 / 20484): Wenn eine 

Konfiguration mit der Option „Konfiguration speichern und vorhergehende Boot-

Konfiguration sichern“ gespeichert, so wurde keine neue „boot“-Konfiguration 

angelegt, und das Gerät startete wieder im Auslieferungszustand. 

 SIP - PRACK im Allow Header (ID n/a): PRACK Nachrichten wurden nur als 

Antwort auf „100rel”-Nachrichten im Supported und Require Header gesendet, 

nicht aber wenn der Allow Header ein „r100“ enthielt. 

 

 

Darüber hinaus ist folgende Änderung vorgenommen worden: 

 Die Hotspot-Funktion unterstützt nun die mehrfache Nutzung eines Tickets durch 

einen Benutzer. Die Anzahl der maximalen gleichzeitigen Anmeldungen ist 

konfigurierbar. 

 


